



Va la plana mayor a Aguascalientes

Busca Morena la remontada

Respaldan
los presidenciables
y gobernadores
a Ruvalcaba

ta", para Sheinbaum, quien fue recibida con cartulinas y banderas de apoyo de los brigadistas de la Ciudad de México que están en la entidad para impulsar la campaña de Ruvalcaba.

Estuvieron también los Gobernadores de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla; de Baja California, Víctor Castro, y de Chiapas, Rutilio Escandón. Además, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, y el coordinador de los diputados federales, Ignacio Mier, así como la Secretaria de Energía, Rocío Nahle.

Acudieron hasta los Alcaldes de lo que queda del bastión de Morena en la Ciudad de México, como Clara Brugada, de Iztapalapa; Benice Hernández, de Tláhuac, y José Carlos Acosta, de Xochimilco.

Cuando el PAN asegura que van a ganar con más de 10 puntos de diferencia, los de Morena niegan esa posibilidad y llegaron de todos lados para reforzar la campaña de Ruvalcaba.

"Que no quede duda, aquí estamos todos los integrantes de este movimiento, apoyando a Nora, porque Nora va a hacer historia en Aguascalientes, va a transformar Aguascalientes. Es maestra, honesta, es una mujer integra, por eso va a gobernar Aguascalientes, estamos unidos apoyando a Nora, que México se entere, Nora no está sola.

"Se van a ir los corruptos

CLAUDIA SALAZAR
ENVIADA

AGUASCALIENTES.- La plana mayor de Morena estuvo ayer en la capital de Aguascalientes para apoyar a la candidata al Gobierno estatal, Nora Ruvalcaba, a fin de remontar las encuestas y lograr el objetivo de conquistar las seis gubernaturas en juego el 5 de junio.

En un pasillo de la plaza de la República, a un lado del Teatro Morelos, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, encabezaron la comitiva de apoyo, a una semana de las elecciones.

"Presidente", le gritaron al titular de Segob, pero fue más fuerte el de "Presiden-

y las corruptas, las aspirantes a cacique, es la hora del pueblo, es la hora de Aguascalientes", afirmó el Secretario de Gobernación, metido de lleno en campaña y gritando arengas", siete veces dijo, "Nora Gobernadora".

Sheinbaum también enlistó calificativos para la candidata. "Nora es madre de tres hijos, maestra que decidió dejar las aulas para entregar su corazón al pueblo de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba es la próxima Gobernadora de Aguascalientes, que a nadie le quede la menor duda", resaltó la Jefa de Gobierno.

También resaltó que la candidata ha caminado de la mano en el proyecto del Presidente Andrés Manuel López Obrador, que es, dijo, el mejor que ha tenido México en su historia moderna.



Para concluir, señaló que Aguascalientes tiene todo, sólo le sobra corrupción y con Nora Ruvalcaba llegará la honestidad y el estado será parte de la 4T.

El apoyo de la plana mayor de Morena en su campaña fue agradecido por Ruvalcaba.

Sin citar a la candidata de la alianza Va por Aguascalientes, la panista Tere Jiménez, Ruvalcaba subrayó que en el estado ha prevalecido en los últimos años la corrupción, la banalidad, la soberbia y la frivolidad que presenta la "pandilla" que se quiere apoderar del estado.

"Esa pandilla son nuestros adversarios, pero han topado con pared, se han topado con un ejército que tiene plena convicción de que es posible un cambio verdadero en Aguascalientes", indicó.

Adán Augusto López *Secretario de Gobernación*

Que no quede duda, aquí estamos todos los integrantes de este movimiento, apoyando a Nora, porque Nora va a hacer historia en Aguascalientes, va a transformar Aguascalientes".

Claudia Sheinbaum *Jefa de Gobierno de CDMX*

Nora es madre de tres hijos, maestra que decidió dejar las aulas para entregar su corazón al pueblo de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba es la próxima Gobernadora de Aguascalientes, que a nadie le quede la menor duda".



Mario Delgado, líder de Morena; Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la CDMX; Adán Augusto López, titular de Segob, y Rocio Nahle, de Energía, apoyaron ayer a la candidata de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba.

Fornada de @Nora_Ruvalcaba